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会    議    録 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 教育総務課 

会議名 

(審議会等名) 
嬉野市立図書館協議会 

開催日時 令和４年８月３日（水）午後３時３０分～午後４時４５分 

開催場所 嬉野市文化センター会議室 

傍聴の可否 可 ・ 不可 ・一部不可 傍聴者数 ０人  

傍聴不可・一部不可

の場合はその理由 
 

出 席 者 

委 員 

小柳政文委員、坂本和子委員、藤瀬広樹委員、中野浩子委員、

坂本紀美子委員、高島郁子委員、古賀信枝委員、田毎志保 

委員 

事務局 
教育長、教育部長、教育総務課課長、教育総務課副課長、 

教育総務課職員 

その他  

会議の議題 別紙のとおり 

配布資料 令和４年度第１回嬉野市立図書館協議会資料 

審議等の内容 別紙のとおり 
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審 議 等 の 内 容 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 教育総務課 

議 題 令和３年度嬉野市立図書館事業報告について 

内 容 事務局より令和３年度の事業報告について説明を行った。 

審議経過 

委員 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

令和２年度から３年度にかけて嬉野図書館の幼児の利用者と貸出冊 

数が大きく伸びているのはなぜですか。 

コロナ禍で家庭で読書する機会が増えたことがあげられる。一度に 

借りられる冊数が多くなった印象がある。保育園、幼稚園での巡回 

図書ができなかった分、図書館へ借りにこられる機会が増えたこと 

も考えられる。 

夏休みの学生の学習場所の確保については、１階の席数を少し増や

したが、昨年に比べ集団で来館されて席を探されていることが増え

てきたので、嬉野図書館では利用予約が入っていない場合に、２階

の部屋を学習室で開放している。学習室の利用者は図書館の利用者

数には入っておらず、来館者数に含まれる。利用者は図書の貸し出

しをした人数。 

その他 
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審 議 等 の 内 容 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 教育総務課 

議 題 令和４年度嬉野市立図書館事業計画について 

内 容 事務局より令和４年度の事業計画について説明を行った。 

審議経過 

委員 

事務局 

委員 

事務局 

 

 

 

 

 

 

大人のためのおはなし会の時間は何時からですか？ 

午後２時からです。 

年間をとおして、おはなし会の時間を固定したらどうですか。 

これまでの実績をみながら、司書と相談してみます。 

 

その他 
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審 議 等 の 内 容 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 教育総務課 

議 題 １０月の読書活動推進月間の取り組みについて 

内 容 事務局より読書活動推進月間の取り組みについて説明を行いアイデアを伺った。 

審議経過 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

事務局 

 

委員 

事務局 

委員 

事務局 

委員 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

昨年の POP 作品募集について、１０月に図書館で借りた本の応募

が１０月末までなので、１０月に借りた本という要件を緩和してみ

てはどうか？ 

１０月が読書月間ということもありその要件にしているが、今後要

件を緩和するように検討してみます。 

作品募集などの広報はいつ頃しているのか。 

班回覧の図書館だよりの中で記事にしています。また館内掲示やホ

ームページに掲載しています。 

昨年の作品など、一緒に掲示したら、作品へ取り組みやすいのは。 

参考にさせていただきます。 

本の帯を学校では取り組みました。 

参考にさせていただきます。図書館でもいかがですか。 

１０月が嬉野市読書活動推進月間だということをどれだけの方がご

存じなのかと思う。市でもう少し広報していただいた方がよいので 

はないか。１０月に「１０月は嬉野市読書活動推進月間です」とい 

うフレーズを流すなど、考えてみてもいいかもしれない。 

当初は月間には学校へポスターの掲示をしていた。広報・広聴課と 

検討してみたい。 

家で親子で読む読み聞かせをする機会を増やすにはどうしたらいい

のかと思う。老人会にも広げて、バスで図書館へ招待するするなど 

考えてみてもいいと思う。 

読書大使制度を作って、子供達や老人会への訪問もいいと思う。 

教育部局だけでなく、市長部局で連携しないと進まないので、今後

研究したい。 

亡くなられた光岡先生が言われていたが、嬉野図書館の庭園にベン

チを作って、外で本を読むスペースを作るのはどうか。館内で飲食

できないので、館内で難しいなら外で飲食できるスペースがあった
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事務局 

委員 

委員 

 

事務局 

方がよいと思う。 

以前は２階に喫茶室があった。 

土日だけでもマルシェみたいなものがあればいいと思う。 

ちえちひろさんの絵本カーニバルを以前やっていたので、コロナが

落ち着けばまたやってほしい。 

検討してみます。 

 

その他 
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審 議 等 の 内 容 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 教育総務課 

議 題 新型コロナウイルス感染防止対応について 

内 容 事務局より図書館における新型コロナウイルス対応について説明を行った。 

審議経過 

委員 

事務局 

 

委員 

熱中症対策はされていますか？ 

冷房の温度を調節しながら、換気扇と窓の換気をしながら館内の温 

度調節している。 

今後も手洗いをうがいを継続しながら、感染対策をしていくしかな 

い。 

その他 
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審 議 等 の 内 容 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 教育総務課 

議 題 その他 

内 容 督促にかかった本の事務処理等の説明を行った。 

審議経過 

 特に意見はなし。 

その他 

 

 


